

“BIZI”

Señor director:

Escribo esta carta para decirle lo bien que ha hecho el ayuntamiento en instalar las estaciones de "Bizi" por todos los rincones de la ciudad.

Aparte de animar a la gente para que haga deporte, se colabora con el medio ambiente, ya que mucha gente que antes iba a trabajar en coche, ahora va en bicicleta.

Además, hacerte con un carnet para coger "bizi", no es muy difícil; sólo debes acercarte al ayuntamiento y pedir tu bono por un módico precio de seis euros.

Al principio, había muy pocas estaciones de "bizi", pero poco a poco se van poniendo más. Cuantas más pongáis, mejor, ya que hay hasta una lista de espera para poder sacar un carnet y poder utilizar este nuevo servicio.

El único fallo que le saco, es que, a las personas menores de 16 años, no les dejan sacar un carnet de "bizi". Esto a mí no me parece bien ya que de esta manera, los jóvenes, si no tenemos bicis, no podemos ir en bicicleta por la ciudad; pero por lo demás, está muy acertado.

¡Enhorabuena, habéis hecho un buen trabajo!

PS: ¡Poned más estaciones de "bizi"!

Marta Larraga 2º ESO

